

Reseña sobre la Unidad Didáctica

De la Tierra al Universo: Saludos, Sonidos y Música

La Unidad Didáctica “De la Tierra al Universo: Saludos, Sonidos y Música” plantea el conocimiento de la importancia de la producción artística de los seres humanos. La significación de aquello que convierte a la humanidad en irreplicable se observa en el envío de información destinada a quienes podrían habitar un universo desconocido. Las sondas Voyager I y II fueron lanzadas al espacio en 1977 con expresiones de paz, sonidos y ruidos del mundo terrestre y, por supuesto, con música.

Esta unidad pretende provocar curiosidad en el alumnado. No solamente les informa de la producción sonora enviada desde la Tierra, como reconocimiento de quiénes éramos y somos. También se procura su participación activa en la elaboración de una nueva, y sin duda actualizada, información musical y sonora a compartir con quienes puedan escucharnos. De este modo, se convierten en los responsables de seleccionar la expresión cultural del individuo presente en el planeta Tierra, para ser incluida en un viaje espacial de descubrimiento y comunicación. De ahí su título, “De la Tierra al Universo”.
